

Une nouvelle brigade médicale cubaine arrive en Italie



La Havane, 13 avril, (RHC).- Une brigade de coopérants cubains de la Santé est arrivée ce lundi à Turin, en Italie pour contribuer à la lutte contre la pandémie de Covid-19 dans la région du Piémont.

Formée de 21 praticiens, 16 infirmiers et un coordonnateur de logistique, tous spécialisés en situations de désastres naturels et d'épidémies, cette brigade est la seconde que Cuba envoie en aide au peuple italien à la demande des autorités de ce pays européen.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/219631-une-nouvelle-brigade-medicale-cubaine-arrive-en-italie>



Radio Habana Cuba